

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Zentrum im Prater

**Leichtathletik** Das geplante Zentrum wird vermutlich im Wiener Prater entstehen. Dort wäre eine Anlage »gut aufgehoben«, betonte Sportstadtrat Christian Oxonitsch (S). Die Errichtung eines neuen Stadions war von Bürgermeister Michael Häupl (S) angekündigt worden – nachdem im Zuge der Diskussion um eine Olympiabewerbung Wiens Kritik an der bestehenden Sportinfrastruktur laut geworden war. Geplant sind demnach die Verbesserung der Laufbahn und die Erneuerung der Garderoben: »Das werden wir in den nächsten zwanzig Monaten umsetzen.«